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СОВЕТСКИЙ
ОКРУГ

ДОБРЫЕ ВЕСТИ

ЛЕДОВАЯ 
АРЕНА 
ОТКРЫТА

25 ЛЕТ НА СЛУЖБЕ 
ИСКУССТВУ

РЕАЛИЗОВАНО ОБЩЕСТВЕННЫХ ИНИЦИАТИВ 
ПОЧТИ НА 16 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ 

В ГОРОДЕ ВПЕРВЫЕ ПРОЙДЕТ ДЕНЬ ОМИЧА

МОЙ ПОДАРОК ГОРОДУ

ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Мероприятие будет проводиться в рамках празднова-
ния юбилейного Дня города. Дата проведения определе-
на — 30 июля, а вот площадку для реализации этой идеи 
будут выбирать горожане.

Для этого в социальных 
сетях созданы странички 
«День омича», где можно 
не только высказать свои 
предложения по выбору пло-
щадки, но и заявить о своей 
готовности ее организовать и 
провести. Творческие задум-
ки и наработки можно присы-

лать на электронный ящик: 
den-omicha@mail.ru. Контакт-
ный телефон: 78-77-93.

 «В Омске живет много 
социально активных, ини-
циативных, неравнодушных 
людей, которые уже немало 
сделали для родного города. 
И организовывая День омича, 

мы хотим, чтобы как можно 
больше горожан узнали о них. 
Хотим показать, что вместе 
мы можем добиться больших 
результатов и в благоустрой-
стве, и в творчестве, и в 
спорте, и в других сферах», – 
подчеркнула директор де-
партамента общественных 
отношений и социальной по-
литики администрации Омска 
Радмила Мартынова. 

Елена Руднева

За последние пять лет 
число жителей Омска 
увеличилось на 46 ты-
сяч человек. На сегодня 
общая численность оми-
чей составляет 1173,9 
тыс. человек. Увеличение 
вызвано не только есте-
ственным приростом, но 
и положительным мигра-
ционным сальдо. 

В ТЕМУ

49 общественных ини-
циатив успешно реали-
зованы в прошлом году, 
остальные предстоит пре-
творить в жизнь в юби-
лейном году. 

КСТАТИ

Новая детская площадка появилась в городке Нефтяников 
благодаря ОАО «Газпромнефть-ОНПЗ»

Аллея славы ветеранов 
нефтезавода

Спортивный объект по-
строен в рамках подготовки 
к празднованию 300-летия 
основания города.

На ледовой арене пре-
дусмотрены удобные разде-
валки, есть гардероб, специ-
альные помещения для ремон-
та и заточки коньков. Здесь 
будут заниматься хоккеисты, 
конькобежцы, фигуристы. Для 
любителей активного образа 
жизни организуют и массовые 
катания. В перспективе здесь 
откроется авторская школа 
Ирины Родниной.

«Мы будем принимать всех 
желающих независимо от 
возраста. Возможность зани-
маться спортом в комфорт-
ных условиях должна быть у 
каждого», – отметила Ирина 
Роднина на открытии ледовой 
арены, названной ее именем.

«Жители микрорайона 
получили великолепный по-
дарок, – сказал Виктор Ана-
тольев, местный житель, – что 
позволит заниматься люби-
мым видом спорта». 

Мэр Омска Вячеслав Дво-
раковский дал поручение уста-
новить рядом с ледовым двор-
цом мини-стадион, уличные 
тренажеры, комплексы для 
подготовки к сдаче норм ГТО. 

В феврале отметил юби-
лей коллектив театра «Сту-
дия» Л. Ермолаевой», ко-
торый по праву считается  
одним из любимых  театров  
омичей, центром  культуры 
и высокого искусства наше-
го города.

Во время торжественного 
вечера, посвященного этому 
событию, коллектив театра 
поздравил глава администра-
ции Советского округа Борис 
Сеньков.  

Он отметил, что работы 
театра известны далеко за 
пределами нашего региона и  
получают высокую оценку на 
всероссийских и международ-
ных фестивалях.               

Театр  и сегодня   остается 
верен заложенным Любовью 
Иосифовной Ермолаевой  
принципам добра, честности, 
служения высокому искус-
ству,  сохраняет идею русско-
го психологического театра.

В Советском округе в рамках реализации обществен-
ных инициатив, посвященных 300-летию Омска, выпол-
нено работ почти на 16 миллионов рублей. Об этом стало 
известно на первом в 2016 году  заседании оргкомитета 
по подготовке к юбилею Омска, которое прошло в адми-
нистрации Советского округа. 

Как прозвучало на засе-
дании, в апреле 2015 года на 
встрече мэра Омска с акти-
вом Советского округа были 
представлены собственные 
проекты развития округа по 
различным направлениям, 
а также озвучены идеи по 
благоустройству, улучшению 
облика, его внешней привле-
кательности. 

Администрация округа, 
проанализировав все посту-
пившие предложения, сфор-
мировала на их основе пе-
речень из 78 общественных 
инициатив. В это число вошли 
предложения промышленных 
предприятий и организаций 
разных форм собственности, 

учебных заведений, обще-
ственных организаций, коми-
тетов территориального об-
щественного самоуправления. 

«В числе реализованных 
проектов – участие ряда пред-
приятий (в их числе заводы 
сборного железобетона № 5 
и № 7) в благоустройстве и 
озеленении сквера в СибНИ-
ИСХозе, где прошла окруж-
ная выставка зеленого стро-
ительства, цветоводства и 
садоводства «Флора-2015», –
отметил глава администра-
ции Советского округа Борис 
Сеньков, – а также озелене-
ние входной территории пар-
ка «Зеленый остров», которое 
провело АО «Транснефть – 
Западная Сибирь» на свои 
средства. Проведен ремонт 
помещений библиотеки и 
раздевалки спортзала Центра 
культуры, спорта и развлече-
ний «Береговой», построено 
и реконструировано 7 дет-
ских площадок (одна из них 
построена на средства УК 
«Солнечный город»). В парке 
культуры и отдыха «Зеленый 
остров» установлен комплекс 
силовых тренажеров». 

Учреждения социальной 
сферы внесли свой вклад 
в подготовку к 300-летию 
Омска. Так, в 2015 году была 
начата работа по созданию 
в сквере у театра «Студия» 

Любови Ермолаевой» кре-
стьянско-казачьего дома-му-
зея истории семейного быта 
сибирских крестьян и казаков 
«Отчий дом». В минувшем 
году состоялось открытие 
избы-усадьбы. Материаль-
ную поддержку оказали ОАО 
«Газпромнефть – ОНПЗ», 
депутаты Омского городского 
Совета и Законодательного 
Собрания Омской области. 
В этом году реализация про-
екта продолжится, на его 
завершение инициаторам, в 
числе которых учителя сред-
ней школы № 94, необходимо 
найти еще 650 тыс. руб. 

В 2015 году на территории 
парка культуры и отдыха 
«Советский» по инициати-
ве Омской городской об-
щественной организации 
«Кованая рать – служилые 
люди Сибири» был создан и 
приступил к работе туристи-
ческий историко-культурный 
комплекс «Острог», посвя-
щенный периоду присое-
динения Западной Сибири 
к Московскому царству в 
16 веке. Затраты составили 
1 млн 800 тыс. рублей (полная 
стоимость проекта – 2 млн 
200 тыс. руб.). В юбилейном 
году планируется завершить 
этот проект, который вызвал 
большой интерес у омичей. 
Строительство музея почти 
завершено, он работает. 
В настоящее время ведется 
подвод коммуникаций, уте-
пление и другие работы. 

Николай Копотилов

Символический ключ от аре-
ны вручен юной фигуристке
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ФОНД –
ОМСКУ 

ОМСК-300

Прошла презентация не-
коммерческой организации 
«Фонд развития города Ом-
ска», учредителем которой 
является администрация 
Омска.

Мэр Вячеслав Двораков-
ский подчеркнул, что основ-
ная цель Фонда — объеди-
нение усилий и ресурсов для 
выполнения мероприятий по 
социально-экономическому 
развитию города, в том числе 
по подготовке празднования 
300-летия основания Омска.

«На сегодня администра-
цией города предлагается 
рассмотреть четыре проек-
та: «Парк 300-летия Омска», 
«Установка памятника основа-
телям Омска», «Благоустрой-
ство сквера Дружбы народов», 
«Благоустройство бульвара 
Победы», – сообщила Ирина 
Куимова, заместитель дирек-
тора департамента городской 
экономической политики ад-
министрации города.

Высшим коллегиальным 
органом Фонда утвержден 
попечительский совет, ко-
торый возглавил мэр горо-
да Вячеслав Двораковский. 
Кроме мэра в совет избраны 
руководители четырех пред-
приятий и организаций Ом-
ска: ОАО «Сладонеж», ОАО 
ТПИ «Омскгражданпроект», 
ПО «Полет» — филиал ФГУП 
«ГКНПЦ имени М.В. Хруниче-
ва», Ассоциация предприятий, 
организаций и учреждений 
нефтехимического комплекса 
Омской области.

Сергей Калинин, предсе-
датель совета директоров 
ООО «ХК «Акция», отме-
тил: «Действительно нужно 
привлекать не только узкий 
круг предпринимателей к 
проектам, направленным на 
развитие города, но и всех 
омичей. Мы предлагаем не 
ограничиваться только пред-
ставленными 4 проектами, 
а расширить этот список до-
брых дел. И каждый омич 
сможет сделать свой вклад».

 «Наша компания активно 
участвует в других социаль-
ных проектах по озеленению 
и благоустройству Омска. 
И этим проектам, которые 
будут реализовываться за 
счет Фонда, мы также готовы 
оказывать поддержку», – 
выступил Валерий Бойко, 
генеральный директор ЗАО 
«Группа компаний «Титан».

МЭР РАССКАЗАЛ О ПЛАНАХ 
НА ЮБИЛЕЙНЫЙ ГОД

Глава города Вячеслав Двораковский провел первую 
в этом году пресс-конференцию. Разговор с журналиста-
ми в основном шел о предстоящих планах на 2016 год. 
Предлагаем вашему вниманию ответы мэра на наиболее 
актуальные вопросы.   

ДОРОГИ: РЕМОНТ 
И СТРОИТЕЛЬСТВО

В текущем году на раз-
витие дорожной сети Ом-
ска дополнительно будет 
выделено как минимум 650 
млн руб., из них 50 млн руб. 
планируется направить на 
ремонт и строительство 
тротуаров – это в 2,5 раза 
больше, чем было ассигно-
вано в 2015 году. 

«В прошлом году допол-
нительно было получено 
167 миллионов рублей из 
федерального бюджета. 
15 миллионов рублей – наше 
софинансирование.  На эти 
средства выполнены работы 
на более 15 дорожных объ-

ектах. На сегодня есть опре-
деленность по выделению в 
2016 году дополнительных 
650 миллионов рублей на 
дороги Омска. Также у нас 
есть готовые проекты на 
1,5 миллиарда рублей по 
строительству и реконструк-
ции нескольких объектов 
дорожной сети. Например, 
новой автодороги – дублера 
улицы 70 лет Октября», – 
отметил Вячеслав Двораков-
ский. 

ТРАНСПОРТ ПО ЗАКОНУ 

Частный бизнес, по сло-
вам Вячеслава Двораков-
ского, получит возможность 
работать на законных осно-
ваниях, а нелегальные пе-

ревозчики вынуждены будут 
уйти с рынка. Но основой 
пассажирских перевозок был 
и останется муниципальный 
транспорт. 

Работая на законных ос-
нованиях, предприниматели 
должны обеспечить замену 
устаревшего автотранспор-
та малой вместимости на 
новые модели, которые отве-
чают современным требова-
ниям комфорта и безопасно-
сти пассажиров, оформить 
в установленном порядке 
маршрутные карты, выпол-
нить другие требования фе-
дерального и регионального 
законодательства. 

«Мы обязательно будем 
сотрудничать с надзорными 
органами, чтобы контроль 
за соблюдением новых тре-
бований в Омске в сфере 
перевозок был предельно 
жестким», — подчеркнул Вя-
чеслав Двораковский.

 АВАРИЙНОЕ ЖИЛЬЕ

В 2016 году в Омске из 
аварийного жилья в новые 
комфортные квартиры пе-
реедут еще 500 семей – это 
почти 1500 человек. Для них 
в настоящее время в районе 
улицы Завертяева в Цен-
тральном округе строятся 
пять жилых домов. Это вторая 
очередь современного микро-
района. 

«Новые дома возводятся 
в том же самом микрорай-
оне, куда в прошлом году 
переехало почти 900 семей. 
За качеством строитель-
ства обеспечен постоянный 
контроль. Все квартиры сда-
ются с отделкой под ключ. 
В микрорайоне имеется не-
обходимая инфраструкту-
ра – от детских игровых 

площадок до удобных пар-
ковок. Построена новая ав-
томагистраль, введенная в 
эксплуатацию в прошлом 
году», – рассказал Вячеслав 
Двораковский. 

ДЕТСКИЕ САДЫ

В городе продолжится 
создание дополнительных 

мест в дошкольных учреж-
дениях. Уже готовы проекты 
на строительство еще пяти 
дошкольных учреждений в 
разных частях Омска. 

«Нам удалось выполнить 
поручение президента Рос-
сии Владимира Путина и к 
началу 2016 года обеспе-
чить детей в возрасте от 
трех до семи лет местами 
в детских садах. Новые 
дошкольные учреждения 
появились в микрорайоне 
«Кристалл-2», на улице 
Мельничной, в Чкаловском 
поселке, в микрорайоне 
«Амурский-2». Возведены 
пристрои для размещения 
дошкольных групп при пяти 
школах», – сообщил  Вяче-
слав Двораковский.

Виктор Владимиров

КСТАТИ

В 2016 году планиру-
ется сдать в эксплуата-
цию новый путепровод 
на пересечении улиц 15-я 
Рабочая и Хабаровская. 
В рамках благоустройства 
Любинского проспекта 
будет отремонтировано 
дорожное полотно на 
улице Ленина.

В ТЕМУ

По прогнозам департа-
мента транспорта мэрии, 
по итогам 2016 года объ-
ем пассажиров, переве-
зенных муниципальным 
общественным транспор-
том Омска, по сравнению 
с 2015 годом должен вы-
расти примерно на 10% – 
с 101 до 110 млн чел.  

МЕЖДУ ТЕМ

В настоящее время 
идет строительство дет-
ского сада в микрорайоне 
«Рябиновка», готовится 
к открытию после мас-
штабной реконструкции 
дошкольное учреждение 
в микрорайоне «Релеро». 
На улице Мельничной 
идут работы по созданию 
нового образовательного 
комплекса со средней 
школой, детским садом 
и физкультурно-оздоро-
вительным комплексом.

В ходе пресс-конференции мэр Вячеслав Двораковский 
ответил на 25 вопросов журналистов

В 2015 году в Омске для дошкольников создано 
около 8000 дополнительных мест

На строительство 1-й очереди микрорайона в районе 
улицы Завертяева для переселения граждан из аварий-
ного жилья выделено более 1,3 млрд. руб., затраты на 
возведение 2-й очереди – около 750 млн руб. Завершить 
строительство 2-й очереди планируется досрочно – 
к празднованию 300-летия основания Омска.

ЦИФРЫ

Территория одного 
из предприятий округа

В 2016 году будет сдан в эксплуатацию очередной путепровод – 
на пересечении улиц 15-я Рабочая и Хабаровская
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ПРОФЕССИОНАЛЫ ЧИСТОТЫ И  ПОРЯДКА 

ВАС БЕСПОКОИТ «СПРУТ»! 

ГОТОВИМСЯ К ПАВОДКУ 

Глава администрации 
Советского округа Борис 
Сеньков:

«Положительный ре-
зультат профессионального 
состязания уже очевиден. 
В выигрыше остаются жи-
тели домов, которые, кста-
ти, являются самыми луч-
шими экспертами работы 
дворников». 

ОФИЦИАЛЬНО

В конкурсе приняли участие следующие орга-
низации: ООО «ЖКХ «Сервис», ООО «Управдом-1», 
ООО «УК «Перспектива», ООО «Управдом-4»,  ООО «УК 
«Лотос», ТСЖ «Иртыш-3», ЖСК «Солнечный», ТСЖ 
«Заря», ТСЖ «Энергетиков 68», ООО «УК «ЖКХ «Вос-
ход», ООО «Еврокомфорт», ООО УК «Солнечный город», 
ООО «УК «Управдом - 7».

В ТЕМУ

Единая дежурно-диспетчерская служба администра-
ции Омска — тел. 78-78-78. 

Контрольно-диспетчерская служба «Управления 
дорожного хозяйства и благоустройства» Омска — тел. 
31-74-82, дорожно-эксплуатационные участки в админи-
стративных округах:

• Советский округ — тел. 24-38-92. 
• Кировский округ — тел. 55-16-92;
• Ленинский округ — тел. 46-92-49;
• Октябрьский округ — тел. 57-95-92;
• Центральный округ — тел. 78-46-38.

КУДА ОБРАЩАТЬСЯ? 

НАГРАДЫ ЗА 
ФАНТАЗИЮ
В окружной администра-

ции в торжественной об-
становке были вручены ди-
пломы и призы участникам 
конкурса на лучшее ново-
годнее световое оформле-
ние окон и балконов. 

На участие в  конкурсе 
поступило более 100 заявок 
от жителей Советского окру-
га, по результатам которого  
победителями и призерами 
были признаны 18 участни-
ков.  Все они соревновались 
в трех номинациях.

Победителем в номинации 
«Лучшее новогоднее све-
товое оформление балкона 
многоквартирного дома» стал 
Сергей Башкиров, прожи-
вающий  на ул. Бородина, 
дом № 4 корпус 3. В номи-
нации  «Лучшее новогоднее 
световое оформление окна 
многоквартирного дома» пер-
вое место единогласно было 
присуждено Светлане Чурки-
ной, жительнице  дома  № 114 
по ул. 50 лет Профсоюзов. 
В номинации «Лучшее ново-
годнее световое оформление 
окна дома индивидуальной 
застройки» победителем при-
знана Татьяна Желнова, 
проживающая в доме № 13 
по ул.13-я Заозерная. 

Единогласно конкурсная 
комиссия присудила Гран-при 
за творческую индивиду-
альность и оригинальность 
Татьяне Бондаревой (на 
фото), проживающей в доме 
№ 3б по ул. Бархатовой. Бал-
кон и  окна ее квартиры были 
оформлены с такой выдумкой 
и красотой, что возле дома 
останавливались прохожие, 
чтобы полюбоваться этой 
новогодней фантазией. 

«Третий год проводится 
конкурс среди жителей на 
лучшее новогоднее оформ-
ление окон и балконов, – 
отметили в администрации 
Советского округа. – За это 
время он завоевал популяр-
ность,  количество участников 
возросло вдвое».

Приятно отметить, что все 
большее количество  жилых 
домов в предновогодние и 
рождественские дни украша-
ют сами жители, делая округ 
и город наряднее и уютнее. 

Константин Николаев

ЖКХ-КЛУБ

Завершился  второй этап конкурса «Лучший дворник 
Советского округа-2016». Специалисты окружной адми-
нистрации совместно с представителями жилищно-ком-
мунальных организаций провели осмотр территорий, 
прилегающих к многоквартирным жилым домам. 

Профессиональный кон-
курс «Лучший дворник Со-
ветского округа» проводит-
ся по инициативе окружной 
администрации третий год. 
Его цель — улучшение сани-
тарного содержания и бла-
гоустройства дворовых тер-
риторий, повышение статуса 
профессии. Советский округ 
пока единственный в городе, 
где организован такой смотр. 

В состав конкурсной ко-
миссии входят представите-
ли администрации округа, 
управляющих организаций 
и ТСЖ, окружного фонда 
развития территориального 
общественного самоуправ-

ления, собственники жилья. 
В 2014 году конкурс про-

водился летом, но затем по 
просьбе участников добавил-
ся зимний этап. В этом году на 
него поступили заявки почти 
от 20 дворников, представля-
ющих 9 управляющих компа-
ний и 4 ТСЖ и ЖСК. 

Хорошие отзывы о работе 
дворников комиссия услы-
шала от жителей дома № 5 
по улице Бархатовой, № 49 
по 2-й Поселковой и № 4 по 
4-й Поселковой, а также дома 
№ 68 по улице Энергетиков и 
многих других.

Как сказали жители одного 
из домов, побольше бы таких 
дворников, было бы гораздо 
чище. Территория, которую 
обслуживает Алексей Бою-
щенко, достаточно большая, 
но всегда чистая и ухоженная. 
К Новому году на детской и 
спортивной площадках были 
сооружены снежные фигуры, 
здесь прошел праздник всего 
дома. 

Мнения жителей явля-
ются решающим фактором 
итоговой оценки состояния 

конкурсной территории. Ор-
ганизаторы, помимо наве-
дения чистоты и порядка на 
территории округа, решают 
еще одну задачу – повышение 
статуса профессии дворника, 
от качества работы которого 
зависит настроение омичей. 

Имя лучшего дворника 
будет названо 11 марта 2016 
года во время торжествен-
ной церемонии награждения 
победителя и призеров про-
фессионального смотра в 
администрации Советского 
округа.

Специалисты администрации Советского округа прове-
ли очередной рейд по контролю за выполнением Правил 
благоустройства. На этот раз в зоне внимания оказались 
объекты, на которых незаконно вывешиваются различные 
объявления. 

Были проверены остано-
вочные павильоны обще-
ственного транспорта, фасады 
жилых многоквартирных до-
мов, столбы освещения, кон-
тактные опоры троллейбусных 
линий, заборы и т.п. Некото-

рые из этих объектов загряз-
нены различными по форме, 
цвету и содержанию частными 
объявлениями. Сотрудники 
окружной администрации 
провели фотофиксацию нару-
шений, после чего составили 

специальный реестр, куда за-
несли все номера телефонов 
с подобных объявлений.

Затем информация с помо-
щью компьютерной програм-
мы была введена в память 
устройства «Спрут-инфо». 
В режиме автодозвона на 
номера телефонов авторам 
выявленных объявлений не-
сколько раз в день прихо-
дят голосовые сообщения о 
нарушении Правил благо-
устройства и о необходимости 
снять незаконно вывешенную 
рекламную информацию. 

При этом сообщается но-
мер телефона администра-
тивно-технического отдела 
администрации округа, куда 
можно сообщить о снятии 
объявления. Убираются из 
базы данных звуковой инфор-
мационной системы номера 
телефонов только после про-
верки устранения нарушения.

«Как правило, самостоя-
тельно убирают самовольно 

размещенные объявления 
около половины нарушите-
лей, — отметила начальник 
административно-техниче-
ского отдела   администрации 
Советского округа Тамара 
Кутузова. — В иных случаях 
наши специалисты уведом-
ляют организации и предпри-
ятия, в чьей собственности 

или управлении находятся эти 
объекты, о нарушении Правил 
благоустройства, напомина-
ют о необходимости очистки 
мест несанкционированного 
размещения объявлений. При 
неисполнении к организациям 
применяются меры админи-
стративного воздействия». 

За нарушение Правил 
по обеспечению чистоты 
и порядка на террито-
рии общего пользования 
физическое лицо может 
быть наказано штрафом 
от 1000 до 5000 рублей.

КСТАТИ

Высказать мнение конкурсной комиссии по оценке работы 
дворника Алексея Боющенко (в центре) пришли жители дома

Для того, чтобы было поменьше таких «информационных» 
досок, и проводят рейды специалисты администрации округа

В администрации Со-
ветского округа создана  
противопаводковая комис-
сия, которая приступила 
к работе.  

Управляющим организаци-
ям, товариществам собствен-
ников жилья, недвижимости, 
жилищно-строительным ко-
оперативам рекомендовано:

создать противопавод-
ковые комиссии и сформи-

ровать аварийные бригады,  
обеспечить их инвентарем, 
инструментами и расход-
ными материалами, необ-
ходимыми для проведения 
аварийных работ, обеспе-
чить своевременное и опе-
ративное реагирование на 
обращения граждан и ор-
ганизаций, а также создать 
необходимый резерв песка 
и мешков.
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ПОЗДРАВЛЯЕМ!

СПАРТАКИАДА: ОКРУЖНОЙ ЭТАП  

Для удобства омичей 
в департаменте образо-
вания администрации 
города по вопросам при-
ема в 1-е классы работает 
горячая линия, телефон: 
20-12-26, специалист — 
Ольга Николаевна Овчин-
никова.

В ТЕМУ 

ТУРНИР 
ПО ДЗЮДО

ПЕРВОЕ 
МЕСТО – 
У ВЕТЕРАНОВ 
ГК «ТИТАН»

Состоялось заседание 
Президиума Омской город-
ской общественной органи-
зации «Совет ветеранов и 
пенсионеров». На встрече 
обсуждались итоги работы 
Совета ветеранов завода 
«Омский каучук» в 2015 году.

По итогам прошлого года 
ветеранская организация 
крупнейшего нефтехимиче-
ского предприятия ГК «Титан» 
заняла 1-е место в смотре-кон-
курсе первичных ветеранских 
организаций в Советском 
административном округе. 
Для Совета ветеранов это уже 
третья победа подряд.

В рамках зимней XV спартакиады «Спортивный город» 
в парке культуры и отдыха «Советский» прошли  сорев-
нования окружного этапа.   

В них приняли участие 
сборные команды 14 КТОСов 
Советского округа. По итогам 
в финальный этап окружной 
спартакиады по мини-футбо-
лу вышли 4 команды.  

По итогам финальных игр 
стал известен победитель – 
им стала сборная команда  
КТОСа «Береговой», 2-е ме-
сто заняла команда КТОСа 
«Водников», 3-е место -  сбор-
ная КТОСа «Советский-9».

В соревнованиях по пе-
ретягиванию каната самой 
сильной и ловкой  стала сбор-

ная команда КТОСа «Со-
ветский-11», на 2-м месте – 
сборная  КТОСа «Ермак», на 
3-м месте – команда КТОСа 
«Парковый».

Самой меткой и резуль-
тативной в состязаниях 
по метанию валенка ста-
ла  сборная команда КТОСа 
«Советский-11», 2-е место – 
у сборной команды  КТОСа 
«Водников», 3-е место  заня-
ла сборная команда КТОСа 
«Николаевка».

Самые лучшие резуль-
таты в соревнованиях с ги-

рями показали спортсмены 
сборной команды КТОСа 
«Советский-11», второе ме-
сто заняла команда КТОСа 
«Ермак», третье – КТОСа 
«Николаевка».

В личном первенстве среди 
мужчин победное место за 
гири присуждено Алексан-
дру Чикину, среди женщин – 
Марине Коробковой (оба пред-
ставляли комитет территори-
ального общественного са-
моуправления «Энтузиастов») 

Соревнования среди се-
мей и лыжная эстафета прой-
дут 6 марта 2016 года на 
территории парка «Зеленый 
остров». 

Двадцать третьего фев-
раля в спортивном пави-
льоне «Спартак» на турнире 
на призы администрации 
Советского округа на бор-
цовский ковер вышло более 
100 участников. 

В числе участников – юно-
ши и девушки 2000-2002 го-
дов рождения, которые сорев-
новались в личном первен-
стве в 15 весовых категориях.

Организаторы турнира – 
окружная администрация вме-
сте с социальными партнера-
ми  –  Федерация борьбы сам-
бо и дзюдо, спортивный клуб 
«Витязь».  Главная цель этих 
соревнований – пропаганда 
физической культуры и спорта 
среди молодежи. 

ДЕТСКИЙ ВОПРОС

НАЧАЛСЯ ПРИЕМ ЗАЯВЛЕНИЙ В 1-й КЛАСС
Прием заявлений в первый класс детей, зарегистриро-

ванных на закрепленной территории, начался 1 февраля 
и завершится не позднее 30 июня текущего года. 

В департаменте образо-
вания администрации Омска 
обращают внимание: 
 прием в 1-й класс в 

учреждения всех видов осу-
ществляется без вступитель-
ных испытаний (процедур 
отбора);
 родителям детей, за-

регистрированных на закре-
пленной территории, может 
быть отказано в приеме в уч-
реждение только по причине 
отсутствия в нем свободных 
мест (на заявлении директор 
учреждения ставит визу);
 прием граждан в уч-

реждение осуществляется 
по личному заявлению роди-
телей (законных представи-
телей) ребенка при предъяв-
лении документа, удостове-
ряющего личность. Родители 
(законные представители) ре-
бенка предъявляют оригинал 
и ксерокопию свидетельства о 
рождении ребенка, оригинал 
и ксерокопию свидетельства о 
регистрации ребенка по месту 
жительства на закреплен-
ной территории. Родители 
(законные представители) 

детей имеют право по своему 
усмотрению представлять 
другие документы, в том чис-
ле медицинское заключение о 
состоянии здоровья ребенка;

 в учреждении докумен-
ты детей регистрируются в 
журнале приема заявлений. 
Родителям выдается распи-
ска в получении документов;
 зачисление в 1-й класс 

оформляется приказом руко-
водителя общеобразователь-
ного учреждения в течение 

7 рабочих дней после приема 
документов. Приказы разме-
щаются на информационном 
стенде учреждения в день их 
издания;   
 для детей, не заре-

гистрированных на закре-
пленной территории, прием 

заявлений в первый класс 
начинается с 1 июля текущего 
года до момента заполнения 
свободных мест; 
 при приеме на сво-

бодные места граждан, не 
зарегистрированных на за-
крепленной территории, пре-
имущественным правом об-

ладают граждане, имеющие 
право на первоочередное 
предоставление места в уч-
реждении в соответствии с за-
конодательством РФ и норма-
тивными правовыми актами 
субъектов РФ (Федеральный 
закон от 7 февраля 2011 года 
№ 3-ФЗ «О полиции» (статья 
46) и Федеральный закон от 
27 мая 1998 года № 76-ФЗ 
«О статусе военнослужащих»).

Специалисты подчерки-
вают, что зачисление пер-
воклассников, не достигших 
возраста 6,5 года на 1 сентя-
бря текущего года и перво-
классников, превышающих 
возраст 8 лет на 1 сентября 
текущего года, осуществля-
ется на основании разреше-
ния директора департамента 
образования.         

 Дарья Брылько

Председатель городского 
Совета ветеранов Геннадий 

Павлов вручает грамоту 
председателю Совета вете-

ранов ПАО «Омский каучук» 
Тамаре Гавриловой 

На вопрос читателя В. Не-
чипоренко: «Будет ли уве-
личена страховая пенсия ра-
ботающим пенсионерам?», 
отвечает Елена Замятина, 
заместитель начальника 
Управления ПФ РФ по САО 
г. Омска.  

- С 2016 года повыша-
ются (индексируются) виды 
страховых пенсий только у 
тех пенсионеров, которые 
по состоянию на 30 сентября 
2015 года не осуществляли 
трудовую деятельность. Их 
страховые пенсии, а также 
фиксированная выплата с 
ней с 1 февраля 2016 года  
увеличены на 4%.

Страховая же пенсия рабо-
тающих пенсионеров выплачи-
вается без учета индексации. 
Если пенсионер прекратил 
трудовую деятельность после 
30 сентября 2015 года, а имен-
но в период с 1 октября 2015 
года по 31 марта 2016 года, 
он может уведомить об этом 
Пенсионный фонд. Для этого 
необходимо подать в ПФР по 
месту жительства заявление, 
предоставив подтверждаю-
щие документы о прекраще-
нии трудовой деятельности. 

Дальше все просто: по-
сле рассмотрения заявления 
пенсионеру со следующего 
месяца начнется выплата 
страховой пенсии с учетом 
индексации. 

В мини-футболе победителем стала сборная КТОСа «Береговой»

«ЮНОСТЬ» ИГРАЕТ
ЗА КУБОК МЭРА 

ПО ХОККЕЮ С МЯЧОМ

Спортивную честь Со-
ветского округа наравне с 
другими сборными моло-
дежными и детскими ко-
мандами будет защищать 
сборная хоккейная команда 
«Юность» под руководством 
тренера Василия Антипенко.

Пожелаем участникам 
соревнований высоких до-
стижений и спортивной 
удачи! 

СПОРТИВНЫЙ ГОРОД

ПОЧТА 
РЕДАКЦИИ


